

Alicia Bárcena y embajadores de Estados Unidos y España abordan temas migratorios y de seguridad

TANYA ACOSTA

Alicia Bárcena, secretaria de Relaciones Exteriores designada, se reunió por separado con los embajadores de Estados Unidos, Ken Salazar, y de España, Juan Duarte.

Con el embajador de Estados Unidos en México platicó sobre temas migratorios, de seguridad, además de áreas de oportunidad que tienen ambos países.

De acuerdo con información proporcionada por la Secretaría de Relaciones Exteriores, **Bárcena y Salazar** hablaron sobre el bicentenario de relaciones diplomáticas, sobre la agenda de cooperación educativa y la ambiental además de otros asuntos que abarcan asuntos fronterizos; temas migratorios, asuntos de seguridad; **mecanismos bilaterales y trilaterales de diálogo y cooperación.**

Sobre dicha reunión, **Roberto Velasco**, jefe de la Unidad para América del Norte, señaló que fue un "encuentro abierto sobre las prioridades de la agenda compartida y sobre la dinámica que sostendremos para continuar cooperando y fortaleciendo nuestra relación bilateral".

Antes, la secretaria de Relaciones Exteriores designada sostuvo un encuentro con **Juan Duarte** de la Embajada de España en México.

En dicho encuentro platicaron sobre la presidencia española del Consejo de la Unión Europea; la Cumbre México-Unión Europea; el acuerdo Global entre México y la Unión Europea; la Cumbre Celac y la Unión Europea; la Segunda reunión de la Subcomisión Política Permanente Bilateral entre ambos países y la Cooperación internacional para el desarrollo.

Ken Salazar y la canciller Alicia Bárcena revisaron la agenda diplomática entre los dos países.

En el encuentro, realizado en las oficinas de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), ambos hablaron sobre asuntos fronterizos, temas migratorios, seguridad, así

como de los mecanismos bilaterales y trilaterales de diálogo y cooperación.

La SRE informó que también dialogaron sobre el aniversario del bicentenario de las relaciones diplomáticas y sobre la agenda de cooperación educativa y ambiental.

Vale destacar que esta es la primera reunión de trabajo que Bárcena sostiene con Salazar luego que el pasado 13 de junio el presidente Andrés Manuel López Obrador la designara como titular la SRE en sustitución de Marcelo Ebrard.

La funcionaria, quien al momento de su designación se desempeñaba como embajadora de México en Chile, inició su encargo el 1 de julio aún cuando su nombramiento no ha sido ratificado por el Senado por encontrarse en periodo de receso.

El pasado 4 de julio, al definir ante el personal de la Cancillería las prioridades de la política exterior mexicana, **Bárcena indicó que una de ellas es dar una mayor atención y asistencia a la diáspora mexicana en Estados Unidos, y otra es trabajar para lograr más integración económica con América del Norte.**

También hay que resaltar que actualmente, los dos países coordinan sus esfuerzos para una mayor integración y colaboración a través del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) y el Entendimiento Bicentenario sobre Seguridad, Salud Pública y Comunidades Seguras entre México y los Estados Unidos.

En dicho encuentro además de Bárcena y Salazar, estuvieron presentes Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del



Norte de la SRE, y Mark Johnson, jefe adjunto de Misión de la Embajada de Estados Unidos en México.

"Fructífera reunión con la secretaria Alicia Bárcena para construir juntos un futuro más brillante y más próspero para nuestras naciones", informó Ken Salazar en sus redes sociales.



Mark Johnson, Ken Salazar, Alicia Bárcena y Roberto Velasco

